
 

Trabalhadores e estudantes da Escola Politécnica, 

Esses dias estivemos conversando sobre nossas ideias e nossos desejos para 

o Poli. Foram encontros em que nos ouvimos e pensamos juntos sobre 

caminhos e ações que valem a pena colocar em prática. Vivemos uma intensa 

troca de experiências, entendimento de dificuldades e do potencial dos 

diversos grupos de trabalho da escola. Aprendemos muito! Nosso sentimento é 

de que já estamos construindo juntos.   

Reafirmamos o que dissemos em nossa primeira carta: "esta Escola depende 

da unidade de todos; unidade que não apaga as diferenças nem as 

divergências, mas precisa ser construída para além delas. Por isto, queremos 

uma escola que seja feliz trabalhando!"  

Encerramos esse momento do processo democrático do mesmo jeito que 

iniciamos essa caminhada: compromissados com o diálogo e a valorização de 

todos que fazem essa escola. 

Queremos agradecer  a disposição e a confiança de todos que nos receberam 

durante a campanha. Chegamos aqui renovados de esperança e fortalecidos 

em nossa vontade de realizar o projeto da Escola Politécnica de Saúde 

Joaquim Venâncio pública, aberta e necessária. 

Saudações da Unidade Poli: Marise Ramos, Adelyne Mendes, André Feitosa e 

Angélica Fonseca.  

"... O presente é tão grande, não nos afastemos 

Não nos afastemos muito, vamos de mãos dadas" 

Mãos dadas, Drummond 


